

平成26年1月15日発行

17号

発行
社会福祉法人 いづみ会
秋田市泉菅野二丁目17番11号
TEL.018-896-5880



泉町内が文化の力で元気に

泉の文化祭実行委員 若松 ナミ

第1回「泉の文化祭」が、昨年10月19・20日の二日間、泉地区コミュニティセンターを会場に開催され賑わいました。ステージ部門には、泉中吹奏楽部アンサンブルを皮切りに合唱、ダンス、詩吟、太極拳等26の出演があり熱心な演技で会場を沸かせました。また、展示部門には、手工芸、書道、陶芸、絵画、写真等9種目・269点が出品され、見事なできばえに心打たれ、感謝の念でいっぱいでした。

一階は、食堂・お茶席・防災グッズ展示・農産物販売コーナー等が設けられ、人・物・お金を介して楽しい会話が弾み、笑いと親睦の交流が深まつた二日間でした。泉学区はかつて水田地帯を造成してできた町で、昭和30年後半から住宅が建ちはじめ半世紀が過ぎました。現在町は約三千八百世帯、一万人余りが暮らす便利な地域になり、自治活動も積極的にすすめられてきました。今日あるのは創生期当時の先人が住みよい町づくりに一丸となつて尽力してくれたからであり、その姿を忘れる事はありません。

町内の世代交代も進み、近隣関係の希薄化や高齢化が課題となつております。かつての先人たちがめざした心意気に学び、福祉の町「泉の文化祭」が新しい自分探しの一助になつていただければ、大変嬉しいことあります。

異職にが又仕の方で元気

景仁集

卷之三



永年勤続表彰

社会福祉法人いづみ会は、10年以上勤務された職員を永年勤続表彰しています。
今回は6名の方が表彰されました。



A person in a traditional Japanese outfit, including a dark vest over a white shirt and white pants, stands and plays a small hand drum (shime-daiko). Another person is seated behind a large hourglass-shaped drum (taiko), also in traditional attire. They appear to be performing together.

釉にし、淡い黄色身の器を展示する事ができ、喜ります。

陶芸同好会、こども園が参加しました。こども園・大若囃子は、昨年10月19日(土)の午前中の出演となり、久しぶりの演技でしたが喜んでいただきました。陶芸同好会はお盆頃から出品することを目標にコーヒーカップや花器等を作つてきました。器の釉薬

第1回 「泉の文化祭」に参加して

昨年10月20日（日）に恒例の
いづみ会「地域ふれあいまつり」
が開催されました。今回の会場
はリンデンバウムで、久保田理
事長の挨拶から始まりました。
秋田ムジークシュヴェルマーブラス
の吹奏楽、そしてウェルビュー
こども園の園児による歌と踊り
があり、来場されたお客様か
ら大きな拍手をいただきました。
また、販売コーナーでは、野菜、生
花、軽食、豚汁、利用者が手作り
した小物「がじゅまるの木」からは
シフォンケーキやパンなどが販売
されました。天候があまり良く
ありませんでしたが、約250名の来
場者があり盛大に終了しました。
あいにくの天候で竿燈は、小
若囃子のみの出演となりました。
大勢の前で竿燈囃子が鳴り響き、
小若も5年目となるすばらしい
演奏ができるようになり皆でき
き入っていました。展示品は、施



あつという間に新年を迎
えました。昔から、
年々歳々花相似
ねんねんさいさいはなあいになり
さいさいねんねんひとおなじからず
歳々年々人不同
ねんねんひとおなじからず
といわれますが、今年も皆
で小正月餅つきを臼と杵で
本格的に行いました。
毎年のことですがなぜか
新鮮な気持ちになります。
本年もよろしくお願いい
たします。

思ひます

設利用者の貼り絵や編み物、書道、鎌倉彫の作品、陶芸の小作品などさりげなく机に置かれていました。今後は施設利用者の皆さんからも参加してもらえる折り紙づくりとかリンゴの皮むきコーナーなど実施できれば更に盛り上がるのではないかと想ひます。

